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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

Procès verbal de la 

Réunion du conseil d’administration du 28 mai 2020 
 
 

Le 28 mai  2020 à 15 heures 30, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21»,  à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Madame Françoise Manjarrès, représentante de la société Hotelière Gabriel 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes 

- Monsieur Rafaël Hueso, représentant de l’association Colibris 

- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’association Foodlab 

- Monsieur Benjamin Gueraud-Pinet, représentant de la société Finacoop 

- Monsieur Cédric Mazière 

 

 

Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant : 

 

1. Informations diverses 

2. Protocole d’accord entre Oasis21 et Volumes 

3. Convocation d'une Assemblée générale extraordinaire pour révision statutaire 

4. Modalité juridique des conventions de partenariat et prestations de services avec les bénéficiaires de la SCIC 

5. Projet de domiciliation  

6. Modification du protocole d’accord avec Hôtelière Gabriel 

 

Les participants désignent à l’unanimité M. Mathieu Labonne comme président et Cédric Mazière comme secrétaire de séance. 

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

 

1. Informations diverses 

 

Cédric Mazière présente d’abord les nouvelles des financements en cours pour la réalisation des travaux. Le Fonds AVIVA géré 

par INCO et le prêt subordonné de la Caisse des dépôts ont tous deux été validés, avec versement possible quand certains 

documents complémentaires auront été transmis. En parallèle, les comités d’engagement des différentes banques ont lieu dans 

les prochains jours, avec l’objectif de boucler le tour de table financier avant fin juin. 

 

Mathieu Labonne informe les membres du conseil d’administration du début des travaux à la Halle aux cuirs le mardi 2 juin. Le 

premier acompte de 243 keuros a été versé courant mai.  

Un contrat a été signé avec la société Admindeed pour accompagner la SCIC dans la mise en place des solutions de téléphonie 

et d’internet.  

 

Enfin, le nouveau site oasis21.org est présenté aux membres du conseil d’administration. 

 

 

2. Protocole d’accord entre Oasis21 et Volumes 

 

Il est d’abord rappelé les nombreux échanges en conseil d’administration depuis octobre 2019 autour du rapprochement de la 

SCIC Oasis21 avec la société Volumes, associée de la SCIC et gérante de l’espace du même nom rue Compans dans le 19ème. 

 

Cédric Mazière présente ensuite le protocole d’accord travaillé collectivement, en lien avec l’avocat Fabrice Tournier. Ce 

protocole prévoit notamment : 
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- La cession du droit au bail rue Compans et du fonds de commerce afférent à l’espace rue Compans, à compter du 1er 

septembre 2020, étant précisé que celui-ci porte sur les éléments d’actifs matériels et immatériels nécessaires à 

l’exploitation et la gestion de cet espace. 

- La cession de l’option de bail pour le lieu rue Mouzaïa 

- Le transfert effectif de l’activité rue Compans, notamment tous les contrats en cours 

- La cession des actifs de Volumes liés au lieu rue Compans, notamment l’ensemble du mobilier, pour un montant de 

98 000 euros 

- La valorisation des moyens humains et financiers dans la conception et l’amorçage de ce projet pour l’exploitation du 

site de l’Espace Mouzaïa, pour un montant de 108 216 euros 

- La reprise par Oasis21 des contrats de travail de deux personnes travaillant actuellement pour la société Volumes. 

- Le transfert de Volumes du collège des partenaires vers le collège des organisations fondatrices ;. 

- L’évolution du poids du collège des fondateurs à hauteur de 25% des suffrages de l’assemblée générale. 

- La souscription par Volumes de 100 000 euros de parts sociales pour Oasis21 

 

Le total des contreparties mentionnées s’élève à 279 716 euros et les versements d’Oasis21 à Volumes s’effectueront en plusieurs 

fois. La somme de 171 500 euros sera placée sous séquestre conformément à la procédure de cession de fond de commerce. 

 

Mathieu Labonne précise aussi les modalités de communication et notamment les noms des lieux et de l’écosystème des lieux 

qui doivent être fixés dans les prochains jours. 

 

Après présentation du protocole, les membres du conseil d’administration échangent sur le protocole et clarifient les différents 

termes de celui-ci. 

 

Le protocole est validé par le conseil d’administration. Le conseil mandate Mathieu Labonne et Cédric Mazière pour organiser 

la signature du protocole et réaliser les opérations afférentes. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

3. Convocation d'une Assemblée générale extraordinaire pour révision statutaire  

 

Afin de faire valider le protocole avec Volumes et de changer les statuts conformément aux échanges du 19 mars 2020 et en lien 

avec les termes du protocole, le conseil d’administration décide de convoquer une assemblée générale extraordinaire  

le 19 juin 2020 à 12h. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Le conseil d’administration adopte les résolutions qui seront proposées lors d’une assemblée générale extraordinaire le 19 juin 

2020 à 12h, et notamment les statuts modifiés proposés à l’assemblée générale. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Le conseil d’administration mandate Mathieu Labonne pour organiser cette assemblée générale extraordinaire qui se tiendra par 

visioconférence. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

 

4. Modalité juridique des conventions de partenariat et prestations de services avec les bénéficiaires de la SCIC  

 

Benjamin Gueraud-Pinet donne son retour sur le modèle de convention de partenariat et prestations de services soumis aux futurs 

bénéficiaires résidents. Il insiste notamment sur les possibilités que cette convention soit requalifiée de bail commercial dans 

certains cas. Il mentionne aussi que le statut coopératif d’Oasis21 doit permettre de donner un cadre plus sécurisant à cette 

convention, notamment si le bénéficiaire est par ailleurs associé de la SCIC. 

 

Le conseil d’admnistration mandate Benjamin Gueraud-Pinet et Cédric Mazière pour évaluer plus en détails l’intérêt d’adapter 

le modèle en ce sens. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 
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5. Projet de domiciliation  

 

Mathieu Labonne présente les diverses demandes reçues d’organisations travaillant sur la transition écologique qui souhaiteraient 

mettre leur siège social à Oasis21, de manière à disposer d’un siège parisien et éventuellement de créer des synergies avec les 

structures résidentes sur place. 

 

Benjamin Gueraud-Pinet donne le cadre juridique de cette activité de domiciliation, qui est une profession réglementée. 

 

Après échanges entre les membres du conseil d’administration, il est décidé que cette option semble très intéressante pour 

Oasis21, à la fois économiquement et dans le cadre de son projet d’écosystème de la transition. Le conseil mandate Benjamin 

Gueraud-Pinet, Cédric Mazière et Mathieu Labonne pour apporter une proposition lors d’une prochaine réunion. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

6. Modification du protocole d’accord avec Hôtelière Gabriel 

 

Mathieu Labonne rappelle qu’un protocole a été signé le 14 juin 2018 avec Hôtelière Gabriel. Ce protocole prévoyait et encadrait 

deux options de cession des parts sociales pour Hôtelière Gabriel, à partir de la 5ème année suivant la souscription effective au 

capital social d’Oasis21. 

 

Depuis, la configuration du  projet porté par Oasis21 a fait l’objet de modification et Hôtelière Gabriel a fait part de son souhait 

de voir modifier les termes du protocole de 2018, pour pouvoir notamment souscrire au capital de la société MIA MAO. Cette 

demande manifestée par Hôtelière Gabriel a fait l’objet d’un accord de principe du conseil d’administration d’Oasis21 du 28 

novembre 2019. 

 

Mathieu Labonne présente le nouveau protocole qui vise à annuler et de remplacer le protocole d’accord initialement conclu  le 

14 juin 2018, par le présent protocole. 

 

Ce protocole vise aussi à rassurer les nouveaux financeurs de la SCIC en assurant qu’un désinvestissement d’Hôtelière Gabriel 

ne pourra se faire que progressivement. 

 

En parallèle le protocole précise que rien n’empêche Hôtelière Gabriel de céder ses parts sociales à un autre société conformant 

à l’article 8 des statuts. 

 

Après présentation du protocole et des articles, les membres du conseil d’administration échangent sur le protocole et valident 

les termes du nouveau protocole.  

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Le conseil mandate Mathieu Labonne pour signer ce protocole au nom d’Oasis21. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

Il est finalement rappelé l’assemblée générale extraordinaire prévue pour le 19 juin 2020 à 12h. 

Le conseil d’administration fixe ensuite la date de la prochaine réunion du conseil au lundi 29 juin à 14h30. 

 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 17h15. 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

 

 

 

 


